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Je me nomme Vanessa Verner,j’ai 20 ans etje travaille dans le domaine de la restauration. J’habite à St-Cyprien-de
Napierville, etje n’aime pas du tout l’idée d’avoir ces éoliennes proches de chez moi.

Comme je travaille dans la restauration, il est possible qu’un jour j’envisage d’ouvrir mon propre restaurant.
tdéalement, j’aimerais rester dans ma région que j’aime tant. Par contre, si le projet éolien voit le jour, je me verrai
drôlement limitée quant à l’emplacement de mon futur restaurant. Avec la règlernentation du 2 km, plusieurs
propriétés propices à une table champêtre seront à éliminer de mon choix, puisqu’elles seront trop proches des
éoliennes. Je devrai donc probablement m’éloigner de mon emplacement visé. Je trouve déplorable qu’une entreprise
se voulant développeuse pour les sept générations futures puisse mettre une telle entrave à l’économie locale d’une
région qui a encore beaucoup à offrir aux passants. En pius du bruit généré qui sera fort incommodant pour les
passants, même une possibilité de gîte du passant sera bien peu probable dans le périmètre. Le promoteur a clamé haut
et fort qu’il contribuerait au développement de la région avec son projet, alors qu’il ne créera que deux emplois
permanents. Même s’il en crée beaucoup plus pour la construction de celui-ci, ces emplois ne seront que de court
terme. Et que dire des entreprises agro-touristiques qui ne pourront pas voir le jour à cause de ces montres de fer? Je
trouve la situation désolante, M. le Ministre.

De plus, ces éoliennes verront le jour sur tes derniers 2% de terre arable disponibles au Québec. Ces terres sont
précieuses, bien plus qu’on le croit d’ailleurs. L’économie d’un pays ou dans notre cas d’une province, se base sur
l’agriculture exercée dans celui ou celle-ci. Si un pays ou une province ne peut nourrir ses concitoyens, et si nous
devons compter sur l’importation des vivres pour faire manger nos concitoyens et concitoyennes, quel avenir
laisserons-nous à nos enfants? Déjà que le développement urbain mange beaucoup de nos terres, avec entre autres le
fameux Quartier 10/30 qui n’est pas très loin de chez nous, ainsi que les développements de maisons qui se sont faits à
des vitesses effrénées. C’est complètement désolant.

C’est donc pour ces deux raisons, entres autres, qu’il m’attristerait que ce projet ait lieu à St-Cyprien-de-Napierville.
Je suis contre ce projet etje souhaite de tout coeur que les citoyens et citoyennes de la région se sont tenus assez fort
pour vous convaincre que ce projet n’est pas une bonne idée.

Merci d’avoir pris le temps de me lire,

Vanessa Verner


